

JUNTA DE CENTRO
CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 17:30 horas del día 24 de enero de 2013, se reúnen, en la Sala Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la presente Acta, para celebrar **sesión extraordinaria de la Junta de Centro**, con el siguiente Orden del día:

1. Informes de Dirección
2. Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de junio y julio de 2013.
3. Comisiones del Centro.
4. Modificación del anexo VII de la normativa de TFG del grado de A.D.E.
5. Memoria Económica
6. Propuesta límite máximo de admisión de alumnos para el Curso Académico 2013/2014, de las titulaciones impartidas en este centro
7. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito
8. Asuntos de tramite

Punto 1. Informe de dirección.

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de los siguientes puntos:

En primer lugar informar que se ha modificado la fecha del homenaje a D. José Antonio Vega Vega del día 15 que estaba programado, al día 14 a las 20 horas.

De igual manera se informa en lo que se refiere a las fechas de exámenes, que el Rectorado ha permitido el cambio de fecha de una forma oficiosa, adelantando al día 27, 28 y 29 de mayo los exámenes por lo que se ruega a los profesores ajusten el temario hasta esas fechas.

Por otra parte informar que al profesor D. Manuel Moya Ignacio le han aprobado un proyecto de antiguos alumnos y necesita un espacio físico para desarrollarlo por lo que se ha decidido que comparta con el Consejo de Alumnos su ubicación.

También dar respuesta a las preguntas hechas por D. Miguel Ángel González Martins en la anterior Junta de Centro, en lo que se refiere a la elaboración y aprobación del calendario de exámenes informar que la elaboración se suele hacer por consenso entre Alumnos, Subdirector y Profesores de la titulación y quien los aprueba es la Junta de Centro. En cuanto a la pregunta de quién aprueba el nombramiento de pertenencia a Comisiones es la Junta de Centro

Por último informar del incidente que se produjo el día 24 de diciembre de 2012, día de

**CENTRO UNIVERSITARIO
DE PLASENCIA
SECRETARÍA**

*Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de Centro
Celebrada el 24 de enero de 2013.*

Nochebuena, como consecuencia de una tormenta se produjo un apagón en el Centro, la luz se restableció utilizando el protocolo establecido para tal fin, pero en un laboratorio no se produjo tal restablecimiento ya que el diferencial que salto se encontraba dentro de dicho laboratorio, y no se restableció hasta el día 8 de enero de 2013, al estar el Centro cerrado hasta esa fecha, como consecuencia de ese apagón se estropearon diferentes muestras así como material, de un Grupo de Investigación coordinado por D^a Raquel Mayordomo Acevedo, que se encontraba en dicho laboratorio.

Por parte de la Dirección se puso en contacto con el Director del Edificio, para preguntar si existía algún seguro u otra cosa que pudiera sufragar los daños ocasionados, nos dijo que no, que existe un seguro del continente pero no del contenido.

También esta dirección tubo una reunión con el grupo de investigación para evaluar los daños ocasionados y solicitar un inventario, el día 10 de febrero se entrega dicho inventario por valor de 4335,25 €, solicitando que el centro se haga responsable de dicha cuantía.

A partir de este momento la Dirección junto con el Consejo de Dirección realiza las siguientes actuaciones:

Mandar escrito al Grupo investigador para solidarizarse con la pérdida de no solo el material sino que también de la pérdida de horas de investigación, de igual manera se le aconseja que igual que se han dirigido a la dirección se dirijan a otras instancias de la universidad, para que busquen apoyo económico, ya que el Centro no es responsable de lo ocurrido ni cuenta con ese presupuesto.

Igualmente se adquiere el compromiso de enviar a esas mismas instancias, una vez que el grupo hiciera un nuevo inventario, con las facturas, relativas a las pérdidas, solicitando algún tipo de ayuda.

También se ha dado orden para que se instale un diferencial armable, una señal de alarma visual y se incorpore en el protocolo del Centro la revisión de ese laboratorio.

Se abre un primer turno de palabra.

Toma la palabra D^a María José Iglesias Sánchez, para hacer constar que cree que hay un concepto erróneo de la investigación, opina que la Universidad de Extremadura nos exige a los docentes que hagamos una buena docencia y además investigación, la primera remunerada, la segunda no, en su caso la investigación lleva mucho más esfuerzo que la docencia, ya que desde que empezó, hace 5 años, la investigación le ha requerido estar al día en bibliografía, conseguir que un grupo de investigación funcione, conseguir financiación externa, elaboración de proyectos, conseguir pacientes que no es fácil, ya que tienen unas exigencias especiales, en definitiva mucho esfuerzo, por lo que quiere dejar constancia de que el centro no les ha ayudado mucho en la investigación, todo se hace por "amor al arte" y que ahora han tenido una circunstancia penosa, que no dice que sea responsable el centro, pero se fue la luz, todo el centro recupero la luz excepto ese laboratorio. Por todo ello quiere preguntar si los docentes son los únicos que tienen que colaborar para que la investigación salga adelante, si se rompe una silla en este centro, es el centro el que la repone pues si se estropea material ¿no debería ser el centro el que lo reponga? ya que existe un presupuesto para ello, y por lo que se les ha informado es que recurran a otras instancias ya que para ello no hay presupuesto, por lo que quiere dejarlo en el aire por si hay que considerar las cosas de otra manera o por si hay que darle mayor importancia a la investigación ya que según entiende la investigación es la que da la imagen de una Universidad

A continuación toma la palabra D^a Raquel Mayordomo para en primer lugar expresar el agradecimiento tanto por el trato como la disposición recibido por parte del Sr Director, pero al mismo

tiempo se lamenta, al igual que su compañera que no haya servida para nada hasta este momento, y que estemos en este momento totalmente parados

D. Juan Carlos Giménez Fernández toma la palabra y comienza diciendo que cree que se están mezclando cosas, nadie va a discutir la importancia de la investigación, nadie va a discutir que todos nos pasamos de horas, por abordar ciertas tareas, por eso no quiere perder el tiempo en defender que la investigación es fundamental en un Centro y en este en particular. Contesta a D^a María José Iglesias Sánchez en lo que se refiere a que el Centro no ha ayudado a la investigación y quiere hacerle saber que esos laboratorios donde ella desarrolla la investigación, fueron montados inicialmente con fondos del centro y no solo ese laboratorio sino que todos donde se realiza investigación, por lo que entiende que el centro ha atendido las necesidades que han tenido las distintas titulaciones, esos laboratorios se están utilizando tanto para docencia como para investigación y desde el equipo de Dirección creemos que tiene que ser así y se está haciendo todo lo que se puede para que sea así. También quiere informar que dentro del presupuesto del Centro, por las circunstancias de este centro, se puede asignar una partida a cada una de las titulaciones, que cada una de ellas puede utilizarla, siempre justificándolo, como crea más conveniente.

Toma la palabra D. José Antonio Vega Vega, para en primer lugar lamentar la pérdida de las diferentes muestras y material, pues todos conocemos lo que supone un trabajo de investigación. En segundo lugar quiere hacer constar que hay dos cuestiones, primero lo que se refiere a la responsabilidad, que él entiende que debe ser de la compañía eléctrica, por lo que habrá que solicitar las responsabilidades oportunas, en segundo lugar entiende que si el centro puede colaborar en algo debería hacerlo, pero quiere trasladar una pregunta y es ¿qué ha manifestado el Departamento?, ya que la investigación es responsabilidad de los Departamentos y sospecha que los departamentos con carácter general, nos tienen un poco abandonado.

D^a Ana Pérez Pico, toma la palabra para hacer constar que ella como parte afectada quería preguntar que si el mantenimiento de los laboratorios es del Centro, no tenían que haberse preocupado del diferencia y además comentar que ella que está trabajando en su tesis, si no tiene material se encuentra un poco limitada, ya que este material es bastante caro, por ultimo solicitar una ayuda al centro para, cuanto antes, poder continuar con su trabajo.

Seguidamente toma la palabra D^a María del Carmen Ledesma para en primer lugar preguntar si solo se fue el diferencial en ese laboratorio y no en el otro y también si existe algún tipo de seguro para estos casos.

D. Miguel González Martins quiere expresar su opinión en cuanto a la responsabilidad que tiene el Equipo de Dirección, y cree que si, que la tiene, ya que dirigir es prevenir y en este caso lo que ha sucedido es que no se ha prevenido que eso pudiera ocurrir, por consiguiente el equipo de dirección bajo su punto de vista si tiene responsabilidad en lo sucedido.

También quiere hacer un comentario a lo expresado por una compañera en cuanto al tiempo de dedicación del profesor y es que tenemos aparte de la docencia, dedicación en otras áreas desde las 8 horas semanales hasta las treinta cinco que debemos hacer, como cualquier funcionario.

Toma la palabra D. Gerardo Moreno Marcos para apuntar que los departamentos desde hace tiempo no tiene presupuesto para nada, en realidad se ha organizado la investigación en función de los grupos de investigación, y todos estos grupos disponen de una orgánica, donde tienen unos fondos para estas contingencias, pero que están muy flojas e incluso en los últimos años se han adelgazado mas, por lo que sospecha que lo que le ha pasado a este grupo es que les ha pillado sin fondos para ello

También quiere expresar su preocupación en cuanto que para mantenimiento, los grupos de

**CENTRO UNIVERSITARIO
DE PLASENCIA
SECRETARÍA**

*Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de Centro
Celebrada el 24 de enero de 2013.*

investigación no pueden solicitar ayuda y los centros no pueden acometer esas reparaciones, por lo que en muchos casos alguna avería ha tardado mucho tiempo en resolverse o no se ha resuelto. También quiere expresar que entiende que existan dificultades para que el Centro se haga cargo de algún tipo de ayuda por lo que solicita, para en un futuro, se pudiera contratar algún tipo de seguro para estas contingencias.

De nuevo toma la palabra D. José Antonio Vega Vega para contestar a D. Gerardo Moreno Marcos y decirle que no está de acuerdo con esa afirmación de que los departamentos no tienen dinero, en los últimos años se le ha reducido el presupuesto, pero la razón fundamental es que el 80% del presupuesto se consumía en el mes de noviembre, comprando cosas innecesarias, por lo que se debe hacer en su opinión, es de cara a la investigación exigir a los departamentos lo que no nos dan, ya que la investigación es competencia de los departamentos y más nosotros que no estamos ubicados en el departamento ya que no tendríamos ese problema si estuviéramos ubicados en una cabecera de departamento.

Por último toma la palabra D^a Raquel Mayordomo para solicitar una ayuda ya que ha constatado que ni los departamentos ni los grupos de investigación tienen dinero, pues al departamento se le ha solicitado, y la contestación ha sido negativa, ha observado que en el presupuesto del centro sí que había dinero y es por ello que solicita esa ayuda para poder continuar con el proyecto y las tesis doctorales.

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para hacer constar que en ningún momento el equipo de Dirección ha dicho que no va a ayudar en nada y que se va a desatender por completo la solicitud de ayuda por parte del grupo de investigación, ya que le comunicó a la responsable del grupo las actuaciones que rápidamente se llevaron a cabo, mencionadas anteriormente. En cuanto a la pregunta de si tiene seguro el edificio informar que quien tiene la responsabilidad del edificio es la Consejería de Educación y que esta dirección se puso en contacto con el Director General para preguntarlo, contestando que sí, pero del continente y no del contenido.

En cuanto a la ayuda solicitada en el escrito remitido a la dirección por parte de la coordinadora dice textualmente: "Solicitamos la reposición del material perdido" por lo que el equipo de Dirección entendió que era el 100 % de las pérdidas. Después se le remitió una carta solicitando que cuantificaran con facturas, las pérdidas reales que habían tenido, y hasta el momento, en esta dirección no se han recibido ningún escrito ni factura, es por ello que de nuevo se lo solicito para ver si se puede aportar del presupuesto alguna ayuda, como usted solicita.

Por último decirle que este Centro si se preocupa por la investigación, y la ha entendido y la sigue entendiendo como una función principal del profesorado, por eso le diré que los laboratorios donde están desarrollando la investigación son de Enfermería y los están utilizando ustedes en exclusiva.

Se abre un nuevo turno de palabra.

Toma la palabra D^a Carmen Corbacho, para aclarar que no solamente se ha ido el diferencial de ese laboratorio si de alguno más, pero en ninguno de ellos había problemas. Por otra parte quiere decir que esto no había ocurrido antes porque el centro no se había cerrado nunca, pero le consta que cuando el centro está cerrado, algunos profesores que tienen investigaciones importantes con muestras también importantes, acceden al centro ya que en todo momento existe un cuerpo de vigilantes que te abren la puerta para acceder a él. En otro orden de cosas quiere decir que el presupuesto de este centro por sus características dispone de unos fondos para las titulaciones, por lo que cuando se abra el ejercicio 2013, de esa aportación a la titulación podrán entre todos los profesores ser solidarios y

ayudar en lo posible a este equipo de investigación.

Por último toma la palabra D. Juan Carlos Giménez Fernández para contestar a una de las intervenciones en lo que se refiere a la responsabilidad por parte del Equipo de Dirección comentando que en este caso ha funcionado perfectamente el dispositivo, ya que el diferencial ha saltado correctamente, y lo que ocurre es que ese dispositivo estaba dentro de un laboratorio y no constaba dentro del protocolo de seguridad del centro, por lo que entiende que no existe ninguna responsabilidad por parte del Equipo de Dirección

El Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano ruega a la coordinadora del proyecto envíe cuanto antes la relación de pérdidas ocasionadas por este hecho y se compromete a estudiarlo junto al Equipo de Dirección para ver hasta qué punto se puede asumir parte de las pérdidas dentro de las posibilidades del Centro.

Punto 2. Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de 2013.

El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano da la palabra al Subdirector de la titulación en Ingeniería Forestal y del Medio Natural, D. Juan Carlos Giménez Fernández para hacer dos apreciaciones primero, para no mermar el número de clases a los alumnos se va a coordinar desde el comienzo del semestre a todos los profesores para recuperar esas clases, y en segundo lugar parece ser que se va a modificar las fechas de la selectividad y si eso fuera así se podrían producir algunos cambios en las fechas de los exámenes.

Se aprueban por unanimidad

Punto 3. Comisiones del Centro.

Toma la palabra el Sr. Presidente para informar en este punto, que ha habido alguna solicitud para pertenecer a alguna comisión como es D^a Marta Company Suay, que solicita pertenecer a la Comisión de Prácticas Externas de la titulación en Ingeniería Forestal y del Medio Natural. Otra petición ha sido por parte de D. Rodrigo Martínez Quintana para pertenecer a la comisión de Calidad de Enfermería, como el reglamento de las comisiones de calidad no permite ser miembro de dos comisiones de Calidad y como D. Rodrigo Martínez Quintana pertenece ya a la de Calidad de Podología es por lo que se desestima dicha petición.

Toma la palabra el Subdirector de Enfermería D. Andrés Moreno Méndez para comentar que ha recibido dos peticiones para pertenecer a la Comisión de Calidad de enfermería, que son D^a. Sheila Díaz Correa y D. Agustín Clemente de la Calle, como la comisión ya tiene los miembros máximos de pertenencia, no se les puede incorporar como miembros de dicha comisión pero si como invitados a las reuniones que dicha comisión realice.

Se aprueban por unanimidad

Punto 4. Modificación del anexo VII de la normativa de TFG del grado de A.D.E.

Toma la palabra la Subdirectora de la titulación de Administración y Dirección de Empresa D^a. Antonia de la Calle Vaquero para informar en este punto que de lo que se trata es de recoger las recomendaciones para el trabajo fin de grado de la facultad de Badajoz para que sean iguales

Se aprueba por unanimidad

Punto 5. Memoria Económica.

Toma la palabra la Sra. Administradora D^a. Carmen Corbacho para hacer una breve descripción de la memoria económica del año 2012

Se aprueba por unanimidad.

Punto 6. Propuesta límite máximo de admisión de alumnos para el Curso Académico 2013/2014, de las titulaciones impartidas en este centro

Toma la palabra el Sr. Director para proponer que se soliciten los mismos límites de alumnos para todas las titulaciones que en el curso anterior.

Se aprueba por asentimiento informar de los mismos límites de alumnos que en cursos pasados, quedando como se refleja a continuación

Enfermería: 100

Administración y Dirección de Empresa: 75

Ingeniería Forestal y del Medio Natural: 60

Podología: 65

Punto 7. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito

No se ha recibido ninguna petición.

Punto 7. Asuntos de trámite

Toma la palabra el Sr. director para rogar que no se hagan exámenes fuera de las fechas del calendario académico.

Se levanta la sesión a las 19:10 hora

Vº. Bº. El Director



D. Francisco Tirado Altamirano



El Secretario



Luis Mariano Hernández Neila

ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS

Director

D. Francisco Tirado Altamirano

Secretario

D. Luis Mariano Hernández Neila

Subdirectores

D^a. Antonia de la Calle Vaquero

D. Juan Carlos Giménez Fernández

D. Andrés Moreno Méndez

D. Alfonso Martínez Nova

Administradora

D^a. Carmen Corbacho Bustamante

Representantes de los Departamentos

D^a María Alonso Fernández

D. Octavio Artieda Cabello

D^a Pilar Garzón Marín

D. Marcial Herrero Jiménez

D^a. M^a José Iglesias Sánchez

D. Manuel Moya Ignacio

D. Francisco Sánchez Guijo

MIEMBROS ELECTOS

Representantes de los Cuerpos Docentes

D. Julio Hernández Blanco

D. Gerardo Moreno Marcos

D. José Antonio Vega Vega

D^a Raquel Mayordomo Acevedo

Representantes del PDI

D. Miguel Ángel González Martins

D^a. Ana Vicente Díaz

D^a. Sonia Hidalgo Ruíz

D^a Carmen Ledesma Alcázar

D. Jesús Manuel Miranda Pérez

D^a Ana María Pérez Pico

D. Jesús Regueira Daza

**CENTRO UNIVERSITARIO
DE PLASENCIA
SECRETARÍA**

*Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de Centro
Celebrada el 24 de enero de 2013.*

D. Gregorio Rocha Camarero
D. Francisco Javier Romero de Julián

Representantes del PAS

D^a. M^a del Puerto Pascual Maíllo

Excusan su asistencia

D^a. Marta Escudero Hernández
D^a. Laura Arroyo Villegas
D^a. Elena Escamilla Martínez
D^a. Patricia Palomo López
D^a. Pilar Pérez Blanco